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ばさばさに乾いてゆく心を

人のせいにはするな

みずから水やりを怠っておいて
茨木のり子の詩

｢自分の感受性くらい」より

明けましておめでとうございます。２０２３年も宜しくお願

いします。

皆さん、お変わりありませんか。昨年は、コロナの様子を

伺いながら、そろりそろりと、リアル？！例会をしました。

１人でも多くの方に読んで頂きたく、大きめの字で枚数少

なめに、シンプルにまとめた会報を読んでちょまいか。

本号の内容

① 初めてのホスト体験記 by ＯＳさん

② 11月のリアル例会の報告 by OSさん

③ 支部のお願い

サーバス東海北陸支部 会報 １月号
発行日:2023年１月吉日
東海北陸支部長:ＴＭ



- 2 -

① 初めてのホスト体験記

by OS

2022年 11/2～ 3の一泊で、韓国の G さんが来て下さいました。そ
して、我が家にとって、初めてホストをさせて頂きました。

韓国の方とお話するのは初めて。でも、何十ヶ国も渡航経験のあるベ

テランのサーバストラベラーさんだったので、基本的なサーバスの旅の

流れなど、丁寧に教えて下さり、こちらもあまり緊張せずに、コミュニケ

ーションを取ることが出来ました。

家族のこと、韓国のこと、住んでる町のこと等々、いろいろな話をし

て、夕飯の天ぷらをとても喜んで食べて下さり、とても嬉しかったです。

私の拙い英語にも、ゆっくり対応して下さり、とても優しい方でした。

完璧な英語が話せなくても、伝えたい気持ちがあれば、十分にコミュニ

ケーションが取れるんだと、再確認でき自信にも繋がりました。

サーバスメンバーになったこ

とで、異文化に触れる良い機会

が訪れ、自分自身の考えや視

野がさらに広がったように感じ

ます。というのも、韓国のことを

あまり知らなかった自分です

が、 G さんをホストしてから、
韓国の食、文化、言語に

興味が出てきました。さらに学びたい気持ちになったからです。

小学校３年生の娘は、英語は話せませんが、学校から持ち帰った

iPad を片手に、翻訳アプリを使いながら、どうにかコミュニケーションを
取ろうとしていました。子供にも外国の方と触れ合う良いきっかけになる

と感じました。 G さんと過ごした時間は、何にも替えがたい、とても素晴
らしいものでした。

またトラベラーさんが来て下さることを楽しみにしております。
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② １１月のリアル例会の報告
by OS
（企画世話人）

今までズームでの支部会が続いていましたが、11月初
め、皆様に実際にお目にかかることができました。まだコ

ロナの波が収まったとはいえず、どこかの会場で集まる

というのは少し抵抗があると思いました。名古屋城なら

公共交通機関を使って集まることができ、外でお会いできるので、最適

だと。ただお天気が心配されましたが、幸い晴天でした。

愛知善意ガイドネットワークのメンバーの方

にお願いして、英語で本丸御殿をガイドしてい

ただきました。本丸御殿は戦争で失われました

が、戦前、このような立派な建物が立っていたの

かと驚きます。位の高い人の部屋に行くほど、細

かい細工や伝統工芸の素晴らしさ、ずっと見て

いても見飽きません。外国からのゲストが来ら

れたら是非、案内したい場所だと思います。

見学終了後は、お待ちかね！？名古屋城の正門

近くの甘味処で、近況報告やおしゃべりティータ

イム！！実際にお会いすることが、こんなにも楽しく嬉しいものかを実

感する一日でした。今回は、残念ながら出席できなかった方、次回は、是非！

③ 支部のお願い
＊ ２０２３年度の会費のお願い （まだの方）

会費 一般 ３０００円

学生 ２０００円

アッ、忘れてた！の方、会計さんが困ってます。なるべく早くしてちょ！
＊ お楽しみ例会などのアイデアのお願い

今年も、コロナの状況を考えて、リアルに集まれる場を持ちたいがやぁ。

お勧めの場所、企画等々を教えてちょ～よ。

今年も、皆さんの総力で、東海北陸支部を、でらぁ面白くしょう

まい！


